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一般質問（順位 ７）

議席番号 29 柴 田 敏 光 議員

（一問一答方式）

１ 市営住宅について

 ⑴ （仮称）市営五本松住宅整備の現況 

 ⑵ 移転完了後の考え方 

２ ＷＲＣの開催について

 ⑴ 内容 

 ⑵ ＰＲ活動 

 ⑶ 観戦者の受入れ 

３ 竜南中学校区について

 ⑴ つむぎテラシア整備後の小中学校対策 

 ⑵ 交番設置 

 ⑶ 道路整備 


